

大内中だより



# さつきの丘

Webページはこちら→

令和8年2月13日  
第38号



## 今、ALTのEnglish Cornerが熱い！

昨年の10月末に本校に赴任されましたALTの\*\*\*\*\*・\*\*\*・チャンさんですが、2階放送室脇の廊下にその時期に合わせた英語の掲示をしてくださっています。

現在は、イタリアで開催されているミラノ・コルティア2026冬季オリンピックについての掲示になっており、そこには"What is your favorite winter Olympic sport and why?"と記されていて、数名生徒と\*\*\*\*\*さんのカードが貼られております。

\*\*\*\*\*さんは、次のようにカードに書いて貼っていました。皆さんも是非、カードに記入して貼ってみてください。



"My favorite winter Olympic sport is figure skating because it is beautiful and I like the music. ~Ms.\*\*\*\*\*"  
→"Me too ! I am a fan of Riku and Ryu. ~\*\*\*\*\*"

## 大中生の頑張り ★由利本荘市スポーツ賞

(2月10日(火)ポートプラザアクアパル)

奨励賞(個人) 松永 \*\* さん

※功績： 全県秋季柔道大会 女子個人63kg 優勝



## ★大内スポーツ賞

(2月21日(土)大内農村環境改善センター)

栄光賞 松永 \*\* さん(柔道)

奨励賞 伊藤 \*\*\* さん (水泳)  
武田 \*\* さん (水泳)  
大内中学校バレーボール部

工藤 \*\* さん (水泳)  
金森 \*\* さん (柔道)

特別賞 小澤 \*\* さん (陸上)  
伊藤 \*\* さん (サッカー)  
大友 \*\* さん (バスケットボール) 佐々木 \*\* さん (野球)

※由利本荘市教育委員会より保護者の皆様へ「学校におけるいじめ防止対策の徹底について」という通知が届きましたので、以下にご紹介いたします。

令和8年2月

保護者のみなさまへ

由利本荘市教育委員会

## 学校におけるいじめ防止対策の徹底について

令和7年度の「由利本荘市学校生活アンケート」を、7月と11月の2回、すべてのご家庭を対象に実施いたしました。ご協力に対しまして心より感謝申し上げます。なお、『いじめやいやなことは今も続いているですか』の問い合わせに『はい』と回答のあった事案には、そのすべてについて各学校で対応しているところです。

さて、令和8年1月20日、「由利本荘市いじめ防止基本方針」に基づき、「令和7年度第2回いじめ問題対策連絡協議会(※)」を開催しました。協議会では、アンケートの結果(保護者記入欄も含む)を踏まえ、「学校におけるいじめ問題への対応の在り方」等について話し合われました。

協議会における各校への提言をまとめた下記Ⅰ・Ⅱ・Ⅲにつきましては、市内各小・中学校が教職員・保護者・地域による共通理解を図り、共通実践が進められるよう啓発してまいります。

引き続き学校の取組に対してご理解とご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

(※)協力機関: 法務局、由利本荘警察署、  
秋田県子ども・女性・障害者相談センター、  
市校長会、市教頭会、教育委員会事務局

### 記

- I 学校と家庭、関係機関が連携・協働しながら、児童生徒が思いを安心して表現できる雰囲気やお互いを認め合う環境づくりを進める。
- II 学校生活アンケートや各学校独自の取組を生かしながら、多くの目で児童生徒を見守り、いじめ問題の未然防止、早期発見、即時対応に努める。
- III 学校の「いじめ防止基本方針」やいじめ防止に向けた取組について、ホームページや通信等に掲載したり、PTA関係の行事等で伝えたりするなど、積極的に発信する。

### \*\*\*「由利本荘市学校生活アンケート」について\*\*\*

アンケートの内容等につきましては様々なご意見をいただきしておりますが、協議会において、令和8年度も実施する方向で進めることを確認いたしました。なお、回答欄や選択肢等については今後も改善を図ってまいります。

(【保護者記入欄】への記述より)

- ・「アンケートにより、いじめ問題について子どもと一緒に考えるよい機会となった」
- ・「こういったアンケートは、今後も継続していただきたい」
- ・「アンケートがあることにより、早期に対応してもらえる」
- ・「無記名がよい」など